

Serda Anis Sofyan Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka Dampingi Petani Lakukan Pemupukan Padi

A. Nopriyadi - SERANG.FORKOPIMDA.COM

Jan 16, 2025 - 06:25



Banten, – Sersan Dua (Serda) Anis Sofyan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil 0602-03/Walantaka Kodim 0602/Serang, terus menunjukkan peran aktifnya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

Serda Anis Sofyan mendampingi Kelompok Tani (Poktan) Kerta Mukti, saat

melaksanakan kegiatan pemupukan padi di area persawahan seluas sepuluh hektar,. bertempat di Kelurahan Teritih Kecamatan Walantaka Kota Serang, Provinsi Banten, Kamis (16/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-03/Walantaka, Kapten Inf Rokhim, menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan tersebut merupakan implementasi, dari arahan Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

"Pendampingan ini, juga merupakan bentuk nyata dukungan TNI AD, terhadap program pemerintah. Dalam memperkuat ketahanan pangan nasional," ujar Kapten Inf Rokhim.

Ia juga menjelaskan melalui kegiatan ini, Babinsa tidak hanya mendampingi petani dalam proses pemupukan, tetapi juga memberikan motivasi.

"Diharapkan, langkah ini dapat meningkatkan produktivitas hasil panen, sekaligus memperkokoh sinergi antara TNI dan masyarakat, dalam mewujudkan swasembada pangan," jelasnya.

Selain itu, Serda Anis Sofyan juga mengungkapkan kehadiran TNI di tengah-tengah petani, bertujuan untuk memberikan semangat. Sehingga memastikan seluruh proses pertanian berjalan lancar, sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan.

"Kami siap membantu petani kapan pun dibutuhkan, karena keberhasilan mereka adalah bagian dari upaya, untuk menjaga ketahanan pangan kita bersama," ungkapnya.

Kegiatan ini, merupakan wujud nyata peran Babinsa, sebagai ujung tombak TNI AD. Karena Babinsa, tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung kesejahteraan masyarakat, melalui sektor pertanian," tukasnya.

Sementara itu, Ketua Kelompok Tani (Poktan) Kerta Mukti, Hanan, mengucapkan rasa syukur dan terima kasih, atas perhatian dan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-03/Walantaka, terutama dalam kegiatan pemupukan padi.

Menurutnya, kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani, memberikan semangat dan motivasi lebih, khususnya bagi para anggota kelompok tani. Kami sangat berterima kasih atas, dukungan yang diberikan oleh Babinsa.